

Censurer l'austérité par la grève : une première journée réussie qui en appelle d'autres !

L'Union syndicale Solidaires a soutenu sans ambiguïté le mouvement "Bloquons tout" et appelé à la grève ce 10 septembre.

On peut d'ores et déjà parler d'une réussite : malgré le déploiement important de forces de l'ordre destinées à faire échec à la grève et aux blocages, les remontées de terrain font état d'une mobilisation importante. Des secteurs connaissent des taux de grévistes importants, comme par exemple la SNCF (avec plus de 30% de grévistes), l'éducation, la culture, Amazon...

Les actions de blocages organisées par les travailleurs et travailleuses en grève ont lieu aussi bien dans les grandes agglomérations (Paris, Marseille, Rennes, Nantes, Toulouse, Dijon...) que dans des villes moyennes et des départements ruraux (Albi, Pau...). De nombreux lycées sont bloqués en région parisienne et sur tout le territoire.

Solidaires se félicite de la réussite de cette journée de grève.

Après la chute du gouvernement Bayrou, la volonté du chef de l'État de poursuivre la même politique au service des intérêts particuliers ne peut qu'aggraver les injustices fiscales, sociales, et la crise écologique.

L'Union syndicale Solidaires dénonce la réponse policière apportée aux mobilisations avec déjà plusieurs centaines d'interpellations en milieu de matinée et des blessés.

L'Union syndicale Solidaires se montrera particulièrement attentive aux remontées des Assemblées générales de grévistes qui sont les mieux à même de décider localement des suites à donner au mouvement qui commence, et qui a vocation à s'amplifier et s'ancrer dans la durée pour imposer le progrès et la justice sociale.